

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan Melakukan Sambang ke Rumah Warga Perkuat Kemitraan Dalam Menjaga Kamtibmas.

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 17:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan Melakukan Sambang ke Rumah Warga Perkuat Kemitraan Dalam Menjaga Kamtibmas.*

Indramayu – Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memperkuat kemitraan dengan warga masyarakat melalui kegiatan sambang ke rumah warga, di wilayah hukumnya, Minggu (6/8/2023)

Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan warga sebagai bentuk implementasi Polri yang proaktif dan responsif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I Nengah SW menyatakan bahwa sambang rumah ke rumah merupakan bagian dari strategi proaktif dalam mendengarkan permasalahan dan kebutuhan masyarakat secara langsung.

"Dengan melakukan sambang ke rumah warga, kami ingin mendekatkan diri dengan masyarakat, mengenal mereka secara lebih personal, dan memahami kondisi serta kebutuhan yang ada di lingkungan sekitar. Hal ini menjadi penting untuk menciptakan rasa saling percaya antara kepolisian dan masyarakat," ungkap AKP I Nengah.

Selain berbincang santai dengan warga, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan sosialisasi tentang pentingnya kerjasama aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kehadiran Bhabinkamtibmas diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta memfasilitasi penyelesaian permasalahan yang terjadi di wilayah mereka.

Kapolsek Arahon, menyatakan kebanggaannya atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat paling bawah, yaitu langsung berinteraksi dengan masyarakat. Dengan kegiatan sambang seperti ini, kami berharap kemitraan antara kepolisian dan masyarakat semakin kokoh, dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," tegas AKP I Nengah

Kapolsek Arahon mengajak seluruh warga masyarakat untuk terus berkolaborasi dan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas tentang segala hal yang dapat mempengaruhi situasi keamanan di lingkungan sekitar.

"Informasi tersebut akan menjadi dasar bagi kepolisian dalam mengambil langkah-langkah preventif dan responsif untuk menjaga ketertiban dan keamanan wilayah," jelas AKP I Nengah.